

Dauphiné Libéré  
Samedi 1<sup>er</sup> février 2014  
Rubrique « Ardèche Méridionale »  
Laurac-en-Vivarais

## LAURAC-EN-VIVARAIS

# Fin de formation et bonne action

**S**amedi matin, le pari était gagné, le ciel était clair. Les onze stagiaires, après quatre mois de formation professionnelle auprès de l'association Aime, se préparaient à accueillir les stands d'un videgreniers au quartier "le Boyer", dans un cadre très agréable.

Pour valider leur période d'acquisitions théoriques et de découverte professionnelle, ces jeunes gens, originaires du bassin du sud-Vivarais, se sont investis dans une journée d'animation : stands, jeux, danses africaines, stand de tresses. Et ils ont décidé d'offrir la recette de la journée à une association locale : l'îlot z'enfants.

Ils auront la satisfaction d'avoir mené leur projet à son terme et apporté leur pierre à une action sociale.



Des animations ont été organisées pour les enfants.

